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第15節 名詞が2度目

(例)この犬は彼女の犬です。（犬が2度出ている）

(例)彼女の車はこの車です。（車が2度出ている）

(例)東京の天気は富士の天気と同じです。（天気が2度出ている）

英語では同じ名詞をそのまま2度使用することは原則としてできない。以下のルールを使用する。

①名詞が２度目で、その名詞の前に所有格 → 所有格＋名詞の２語は独立所有格１語になる。

(例)この犬は彼女の犬です。

This dog is her dog .

名詞① 所有格 ＋ 名詞②

↓

This dog is hers.

独立所有格

(例)あの車はTomの車です。

This car is Tom’s car.

名詞① 所有格 ＋ 名詞②

↓

This car is Tom’s. .

名詞① 独立所有格 注意 A’s B も所有格。その独立所有格は、A’s

(例)あれらの猫は私たちの猫です。
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①名詞が２度目で、その名詞の前にthis / that / these /those / 形容詞

→ ２度目の名詞は、one / onesになる。

(例)彼女の犬はこの犬です。 Her dog is this dog.

名詞① this ＋ 名詞②

↓

Her dog is this one.

(例)あの男の子たちの車は大きな車です。 Those boys' cars are big cars .

名詞① 形容詞 ＋ 名詞②

↓

Those boys' cars are big ones .

③名詞が２度目で、その名詞が後ろから前に修飾されている→ ２度目の名詞は that / those になる。

(例)東京の天気は富士の天気と同じです。

The climate of Tokyo is the same as the climate of Fuji.

↓

The climate of Tokyo is the same as that of Fuji.

④ ①②以外の場合には、人称代名詞を使用する。

男が１人 he/his/him / 女が１人 she/her/her / 物が１つ it/its/it / 複数 they/their/them

(例)私は犬が好きです。犬はとてもかわいいです。

I like a dog. A dog is very cute.

↓

① It is very cute.

② The dog is very cute.

注意 大文字で始まる新しい文章の中でなら、その名詞が単数（１つ、１人）であれば、

同じ名詞をそのまま使用することも可能。だたし、その名詞の前にtheをつけること。

(例)私はあなたのお姉さんを知っています。私はお姉さんの歌が好きです。

I know your sister. I like your sister’s song.

↓

I like her song.


